

報道関係者各位

2017年12月13日  
株式会社ジュエリーアセットマネジャーズ

設立 10 周年 ジュエリーアセットマネジャーズ  
公式ウェブサイト的大幅リニューアル  
お持ちのジュエリーのご相談がよりお手軽に  
～保有しているジュエリーと、「いつか」ではなく「いま」向き合う～



プランニングを通じオーダー・リフォーム・買取・販売・修理でジュエリーの価値を最大限に高める株式会社ジュエリーアセットマネジャーズ(本社:東京都中央区、代表取締役社長:藤野匡生、以下ジュエリーアセットマネジャーズ)は、公式ウェブサイトを大幅にリニューアルしました。

本変更により、お得なキャンペーン情報のみならず、ジュエリーアセットマネジャーズが行う各種サービス情報(買取、リフォーム、フルオーダーメイド、修理、生前整理、プランニング、ブライダル、オンラインショップ、マイジュエリーボックス、法人サービス)へ簡単にリーチできます。

「着用していないけど手放したくない」「高かったから安くは売りたいくない」「デザインは好みじゃないけど譲り受けたジュエリーだからどうにかリフォームしたい」「たくさんあるから上手に整理したい」等、今まで数多くのご相談をお受けしてきたからこそご提供できる各種コンテンツを、わかりやすくまとめています。

「ジュエリーは第三の資産」と呼ばれるほど、身近にある資産価値があるものにも関わらず、保有しているジュエリー一つの資産性を全て把握している方はあまり多くありません。そこで、お持ちのジュエリーをどうすることができるのか、どんなサービスが利用可能か等を見やすく整理しました。

その他、最寄店舗の予約状況もすぐに確認でき、オンラインでのご予約も簡単になったため、以前よりも気軽にご来店いただけます。

【ウェブサイトイメージ】



画像左:トップページでは各サービスを簡単検索  
 右:ジュエリーを資産としてとらえるためのわかりやすい説明も掲載



画像左:最新キャンペーンや開催中のイベント情報等、お得な情報もすぐに見つかります  
 右:最寄り店舗の予約状況もすぐわかります

公式ホームページは[こちら](https://www.aidect.jp/)からチェックしてください。(https://www.aidect.jp/)

株式会社ジュエリーアセットマネジャーズについて

関東・大阪に 21 店舗を展開するジュエリーの“Re”サービス(リユース・リサイクル・リフォーム・リペア)を行う「aidect」を運営している他、ジュエリーのトータルプランニングを行うことで、ジュエリーの価値を最大限に高める活用方法をご提案しています。現在までに 9 万人のお客様にサービスをご利用いただいています。今年 8 月からは FC 展開も開始しています。「女性皆がジュエリーを楽しみ、資産として認識する」セカンダリージュエリー市場創出のためのチャネル展開/ジュエリー教育を進めています。

詳細はホームページよりご確認ください。(http://www.aidect.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/aidect.official/> Instagram: <https://www.instagram.com/aidectofficial/>